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恒例行事の労福協&退福協合同グラウンドゴルフ大会が

鶉躾は難慇鰊辣骰隋屏躇檜滸濶屁凸楊魃蜀

催されました。労福協からは 10チーム (57名 )が参加しました。女性や若者の参加が非常‐に多くなり.ま した|

今回も退福協の方にお手伝いいただき、スコアーのつけ方や細かなルールについてレクチャーいただきました:

老若男女多くの皆さんが一同にスポーツを楽しむことができる

グラウンドゴルフの素晴らしさを改めて知る事ができ、労福協

役員も一緒に汗をかき、プレーすることができました。
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～成績は以下の通りとなります～～～～～

<労福協個人の部>
石川 治男 様

佐野 彰彦 様

望月 真司 様
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橋祉こくらしのセミ十一を開催し春した r

2017年 11月 7日 (火 )に富士地域労福協主催「福祉とくらしの

セミナー」を開催 しました。今年度は中部大学総合工学研究所

特任教授の武田邦彦氏を招いて、富士ロゼシアターで講演をい

ただきました。武田氏はホンマでつか丁Vな どでも活躍中の先

生ですが、楽しい トークで環境問題だけでなく、様々な分野の

お話をしていただきました。

当初は小ホールで開催予定でしたが、チケットの予定枚数を上

回るお問い合わせをいただき、急邊中ホールに変更になつたほ

どで、先生の人気の高さがうかがえます。

講演は「日本の常識は世界の非常識」と題 して、おなじみの軽

妙な トークで会場を楽 しませていただきました。

身近な話題も斬新

な考え方で会場は

笑いに包まれ、

あうという間に時

間が過ぎてしまい

ましたよ  ― |
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12017年 苺1震 11日 (上 )|こ 菫量宮市保鸞心ンターにて

'静

岡県労働者福祉基金協会 “ライフサポー ドセンター

|なずおか事業部主機の健康セミナー「イキイ苺健幸生

|‐ 鸞」を後援し開饉しました。今爾鐘50名 の方にご惨灘ロ

lt)鷲 鷲きました。講師は静岡蟻饉饉整復離会の藩獲お
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2017年 12月 3日・4日 の 2日 間、恒例行事の役員視察研修を実施 しました。昨年実施ができなかつた為、今回は

3年ぶ りの開催となりました。社会貢献活動のヒン トを得る為に、二重県の「四日市公害と環境未来館」と「中

部電力川越火力発電所」を視察しました。途中名古屋で トヨタ産業技術記念館の見学も行いました。

参加者は小林会長以下、総勢 9名 で、バスで名古屋から二重県四日市市へ向かいました。

トヨタ産業技術記念館では、自動織機の技術から国産自動車製造への移 り変わ りを目で見て体験 し、日本の技術

力の素晴らしさを体感できました。

四日市公害と環境未来館では、加害者側のコンビナー トに勤務 していた方から当時の様子を語り部としてお話い

ただき内部事情や被害の状況など、教科書で

は教えて貰えなかった事実を聞くことができ

ました。

中部電力川越火力発電所では、実際に動いて

いる大きなタービン発電機や、 LNGの貯蔵

タンクなど解説 していただきながら見学する

ことができました。

2日 間の研修で、普段見る事のできない場所や

貴重なお話を聞くことができ、大変有意義な

研修となりました。富士宮地区労福協の今後

の活動に役立てていきたいと思います。

2017年 12月 18日 富士宮市役所にて懇談会を開催 し、労

福協と連合の連名で富士宮市に対 して行政要望書を提出

しました。6月 より労福協の各会員から要望を集約 し、こ

の間、要望内容の確認や調査を行い、多くの要望事項から

三役会・幹事会等で 4項 目にまとめました。

冒頭に小林会長から須藤市長に要望書を提出し、続いて要

望主旨を労福協・連合役員より説明を行いました。一項目

ごとに市長より丁寧な回答がありました。

最後に市長より市政

に直結 した判り易い

要望内容であり今後

も出来る限り勤労者

の皆様からの要望に

お答えしたいとの

発言をいただき

ました。

2018年 1月 18日 に「富士宮地区労福協新年の集い」がフオレス

トヒルズで開催されました。労福協会員から総勢 114名 が参カロ

され、来賓には富士宮市から須藤市長、勤労者共済会から河原

崎会長、県労福協からは池冨理事長をお招きし、ご挨拶をいた

だきました。須藤市長からは行政要望を始めとする労福協の活

動に対 し、感謝の意を表すとともに今後も市政と協働 した取 り

組みを要請されました。来賓の方々と小林会長の 4名 が皆さん

のヨイショの掛け声で勢いの良い鏡開きを行いました。毎年好

評の「若者の会」によるフラフープのゲームで盛 り上が り、最

後の大抽選会では豪華賞品を手に皆さん大変喜んでいらつしゃ

いました。
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